
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Slowakei ist ein Land in der  von Europa.

Die Slowakei ist etwa so groß wie die Schweiz.

Aber in der  wohnen

fast doppelt so viele Einwohner.

Die Hauptstadt heißt Bratislava.

Sie liegt am Fluss .

Ein Gebirge bedeckt fast das ganze Land: die Karpaten.

Viele Urlauber machen hier .

Viele Menschen arbeiten in der Industrie, also in einer Fabrik.

Sie bauen zum Beispiel .

Ab dem Jahr 1945 gab es die Tschechoslowakei.

Das war nach dem Zweiten .

Im Jahr 1993 teilte man das Land auf:

Es gab Tschechien und die Slowakei.

Seither ist die  ein eigener Staat.
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